

Proyectan a la región del Biobío como polo de biotecnología para Chile y el mundo

En esta cuarta versión del “CBT Conecta”, se logró generar un ecosistema de innovación entre grandes empresas y el talento de emprendedores tecnológicos.

Pía Oliva Moscoso
prensa@latribuna.cl

En el contexto del foco de trabajo de esta versión 4 de “CBT Conecta” con el tema de “Transformando el mundo desde las empresas, se reunieron diversas empresas, emprendedores y mundo académico del área tecnológica de la zona y región del Biobío.

El Centro de Biotecnología Traslacional (CBT) es un programa de Sofofa Hub con el apoyo de ANID que busca articular y generar la colaboración entre diversos actores, como centros de investigación, universida-

des, empresas, emprendedores e inversionistas, provocando impacto real en la productividad de las empresas y creando condiciones habilitantes para el desarrollo de la industria biotecnológica nacional.

Bajo ese marco, se desarrolló y dio a conocer que el Biobío se ha transformado en uno de los principales polos de innovación en Chile, y sus capacidades de desarrollo tecnológico pueden convertirse en una gran plataforma de emprendimiento desde la región hacia el resto del mundo.

El director ejecutivo de Sofofa Hub, Alan García, dijo estar “felices porque, junto a Startup Biobío, convocamos a empresas grandes, a startups tecnológicas,



a la academia, y todos ellas con gran entusiasmo por colaborar y poner a la ciencia y todas las capacidades de emprendimiento al servicio de los desafíos del país y de la industria”.

Por otra parte, David Fernández, de Startup Biobío, comentó que “eventos como éste son una oportunidad tremenda para que el talento de emprendedores de todas las industrias se vincule

con el empresariado. Buscamos que las grandes corporaciones de la región le abran la puerta a la tecnología hecha aquí, porque la tecnología del Biobío es capaz de transformar al mundo”.

Con estos encuentros que se han dado en diversas oportunidades, se busca acercar las capacidades de los emprendimientos e industrias hacia la innovación en sectores productivos, y que

puedan incluir a la biotecnología dentro de sus soluciones en los desafíos que se presenten para ayudar en un mejor desarrollo sostenible.

He ahí la importancia de estas instancias de participación entre distintas entidades que en esta oportunidad se reunieron en la región del Biobío, y que abre puertas para las diferentes industrias.